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      Аннотация

    
        
          Цель работы исследовать и реализовать алгоритм FMCW радара. Приведен пример обработки в среде Mathcad полученных данных с радара, сформированных в результате отражения от движущегося объекта излученного этим же радаром сигнала с несущей частотой 76,5 ГГц и с длительностью чирпов 400 мкс. Данные получены от отраженных 128 последовательно идущих чирпов, со смещением частоты четных на 300 КГц. Анализ результатов показал, что на реальных данных алгоритм является не работоспособным.
        

        
          The aim of the work is the FMCW radar algorithm research and implementation . As an examplein data, obtained from the radar and  formed as a result of reflection from a moving object of a signal emitted by the same radar with a carrier frequency of 76.5 GHz and with a duration of 400 µs chirps, were processed in he Mathcad environment. The data were obtained from the reflected 128 consecutive chirps with the frequency shift of the even by 300 kHz. Analysis of the results showed that the algorithm is not efficient on real data.
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